









JE RESPECTE LES AUTRES

UN BOL D'AIR

POUR LE

DESSERT





Les jeunes participent à l'entretien des lieux et du matériel. En cas de dégâts, EGZEKO les rencontre pour trouver la meilleure solution de réparation.



L'utilisation du portable est autorisée mais limitée.
EGZEKO accompagne les jeunes dans une pratique raisonnable et à des fins d'apprentissage.

Chaque jeune est unique,
avec son caractère, ses valeurs, son
avec son caractère, ses valeurs, son
champ de compétences et ses émotions.
L'équipe EGZEKO est disponible et à leur
écoute selon leurs propres besoins!

La KAF, c'est aussi des jeux, de l'aide aux devoirs, un espace de discussion et de création.

Chaque jeune est libre de profiter de sa pause de midi à sa convenance.

La KAF est un lieu de vie en communauté : le vivre-ensemble et le respect des autres, jeunes et adultes, est valorisé. C'est un espace vivant, riche en partages.

Un bol d'air pour le dessert!

Les jeunes sont autonomes et EGZEKO

les encourage à profiter des espaces

extérieurs, en terrasse et hors de

l'enceinte du collège.